

Engagé sur tous les fronts

TRIATHLON - DUATHLON Le club vitrollais joue gros ce week-end en D1 comme en D2



L'équipe de D1 de duathlon est motivée et va tenter de conserver sa 3^e place au général lors de la quatrième manche à Fourmies.



Diemunsch (ci-contre) vainqueur du triathlon de Vitrolles, Alliot et Freudenreich seront les atouts de la D2 de triathlon. /PHOTOS DR



Ce week-end du mois de juin, le club vitrollais l'a coché sur son calendrier depuis un bon moment déjà. C'est un alléchant programme qui attend triathlètes et duathlètes. Aujourd'hui, à Vitrolles, le club organise son triathlon jeunes au stade Ladoumègue. "On attend une centaine de poussins, pupilles et benjamins. Ce triathlon est support des championnats de Ligue", annonce le président Jean-Michel. Ensuite, c'est départ en avion pour la Rochelle et la première étape de la D2 de triathlon masculine et féminine. Dans le même temps, une autre partie du club part pour Fourmies pour la quatrième étape de D1 de duathlon masculine! "La guerre va se gagner ou se perdre," commente le président vitrollais!

1^{ERE} MANCHE DE D2 DE TRIATHLON LA ROCHELLE
"C'est maintenant que nous allons savoir si notre ambition est justifiée ou pas. Nous sommes

confiants mais les autres aussi sans doute. On va voir les forces en présence car on ne connaît pas la liste des athlètes engagés sur cette première journée, le recrutement des autres clubs," explique Jean-Pierre Michel. Un recrutement a en tout cas fait parler sans le microcosme, c'est celui du numéro 1 Français Laurent Vidal, 5^e des JO de Londres. "Je l'avais approché la saison dernière mais cela ne s'est pas fait. Cela a été une surprise de le voir arriver en D2 alors qu'il était à Beauvais en D1, ça va faire le spectacle, c'est sûr." Etant donné que les trois premières équipes montent et qu'il y a seulement quatre manches, La Rochelle demain, Angers en juillet, Cognac en août et Noeux-les-Mines en septembre, il est clair que les choses vont se dessiner dès cette première étape.

Pour asseoir ses ambitions, le club Vitrollais présente tout de même une bien belle équipe. Etienne Diemunsch en sera le leader. Le double champion du monde espoir vient de rater

quelque peu son championnat de France à Calvi où il a dû abandonner. "Il est sorti premier de l'eau, il est dans le groupe des trois en vélo mais il a pris des risques dans une descente et il a chuté. Il était plein de "pizzas", il n'a pas pu s'entraîner trois semaines mais ensuite, cela ne l'a pas empêché de faire une course de VTT où il s'est blessé au coude. Mais ça ne lui fait pas peur du tout, il est très motivé." Bruno Freudenreich, Maxime Toin, Grégoire Berthon, Nicolas Alliot qui arrive de D1 complète une équipe construite pour la montée en élite.

LES FILLES AUSSI EN D2
Les féminines seront également au départ à La Rochelle mais avec des ambitions bien plus mesurées. Laure et Lysiane Vallat, Flora Robellaz et Juliette Daguino composeront une équipe amoindrie par les blessures notamment celle de Fanny Humbert. "Elles ont terminé cinquième l'an dernier, l'objectif est de faire aussi bien mais le top 10 ce sera déjà bien.

Là aussi, on part dans l'inconnue par rapport aux autres équipes," reconnaît le président.

4^E MANCHE DE D1 DE DUATHLON A FOURMIES
Cette quatrième et avant-dernière étape de D1 de triathlon servira également de support des championnats de France élite (la dernière aura lieu en septembre à Ville neuve d'Ascq). Une donnée qui risque de perturber l'ordre établi.

"Cela risque de se transformer plus en course individuelle que par équipes. Nous, nous aurons un bon coup à jouer avec Maxime Bergetto qui peut viser le titre en U23. Peut-être qu'il faudra adapter la course en fonction de ça. L'équipe ne sera pas très compétitive, c'est vrai mais nous ferons tout de même tout pour défendre notre troisième place. Les deux premières sont inaccessibles et Gonfreville revient fort mais on peut essayer de se dépasser."

Le capitaine de route Thibaud Humbert sera bien enten-

du un autre atout pour Vitrolles même s'il sort des championnats de France longue distance où il a gagné une belle médaille de bronze à Cambrai. Sa performance dépendra donc de sa récupération. Anthony Landreau est toujours fidèle au poste notamment pour guider les deux petits nouveaux lâchés pour la première fois dans le grand bain des Grands Prix, Noël Roy et Alexis Gathy. Conclusion du président: "On y verra plus clair dimanche soir... ou plus sombre!"

Isabelle LIBERATO-ISNARD